



Présentation de l'action	<p>Nous organisons chaque trimestre une soirée en famille autour des jeux de société en associant les pôles enfance et jeunesse de la Bobine pour créer des passerelles et une fréquentation pluri-générationnelle.</p> <p>Il s'agit également de renforcer la cellule familiale et favoriser le rapprochement entre les familles.</p>			
Détail de l'action	<p>En partenariat avec la Ludosphère qui nous met à disposition le matériel, nous organisons une petite formation des permanents sur les règles des différents jeux empruntés. Un ou deux bénévoles sont présents accompagnés des salariés qui font aussi de l'animation pour des jeux plus participatifs physiquement comme le twister, le karaoké...</p> <p>Nous avons formé également quelques parents à l'animation de certains jeux pour pouvoir les expliquer aux autres parents lors des soirées. Les participants apportent aussi des gourmandises pour agrémenter la soirée.</p> <p>Ces rencontres intergénérationnelles enrichissantes permettent aux habitants de se retrouver dans un cadre favorisant le partage et la bonne humeur.</p>			
Objectifs opérationnels de l'action	<ul style="list-style-type: none"> - Les jeux permettent d'aborder différents thèmes et surtout de jouer ensemble - Partager un moment convivial et amusant entre adultes et enfants/jeunes 			
Public visé	Tout public			
Fonctionnement	Fréquence	1 fois/trimestre	Durée	Année scolaire
	Participation	Gratuit	Echéancier	2017-2020
Moyens	Humains	5 permanents		
	Lieux	A la structure, sur les sites périscolaires, au Foyer st Maurice		
Evaluation	Critères	<ul style="list-style-type: none"> - Mobilisation des familles et des jeunes - Satisfaction des personnes - Evolution des rapports intergénérationnels 		
	Outils			
	Résultat(s) attendu(s)	<ul style="list-style-type: none"> - Rapprochement des membres d'une famille - Mieux faire connaissance avec autrui - Créer des liens entre les habitants 		
Partenaires Externes / internes	Animation familles, les pôles : enfance et jeunesse, partenariat avec la Ludosphère de Pfastatt, des bénévoles.			